
Bureau exécutif 

H03-19 

21 mai 2003  

Procès-verbal corrigé 
  

  
Observateur 

  
0.0  Procédures 

  
Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Yann Allard-Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1   Praesidium  

  
Valérie Leclerc propose Gautier Langevin comme président du Bureau exécutif et Catherine 
Tremblay comme secrétaire  
Yann Allard-Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (13 mai 2003)  

  
Catherine Tremblay propose le procès-verbal du 13 mai 2003 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.3         Suite du procès-verbal  

  
- 

R.G. Gautier Langevin Externe Vacant 
S.G. Catherine Tremblay Information Yann Allard-Tremblay
Interne Valérie Leclerc Mobilisation Excusé 

Pédagogie  Absente Socio-culturel  Mathieu Picard 
Affaires financières En voyage Délégué à l’information  Mathieu Lapalme 
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’interne  En voyage 
Déléguée à l’interne  En voyage Délégué à la mobilisation  Ignacio Azócar  
Délégué aux Affaires 
financières 

Cédrik Bacon Déléguée à la pédagogie  Absente 
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0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Gautier Langevin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que non modifié : 

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 13 mai 2003  
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
  
1.0             Bureau Executif  
2.0             Party fin de session : retour 

2.1               Mathieu 
2.2              Impro  
2.3               AGRR 
2.4              Régies  

3.0              CAZAQ  
4.0            Coop 
5.0            Photocopieuse 
6.0              Improvisation : Coupe à l’Érable  
7.0            Affaires diverses 
8.0            Levée 

Stéphanie Dufresne appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.5         Déclarations 

  
Ignacio   Azócar: 

•          « Ja déclar la ju olympik ouvert. » (avec un accent anglo-saxon)  
  
Yann Allard-Tremblay (Clinton)  

•          « I never had any sexual relationship with that woman » 
  

Gautier Langevin (de Fight Club) 
•         « Avec un fusil dans la bouche on ne peut parler qu’en voyelle » 

  
Mathieu Lapalme  

•         « Lorsque tout le monde est de mon avis, il me semble que je dois avoir tort » (Oscar 
Wilde) 

  
Cédrik Bacon  

•         « Je n’ai jamais oublié un visage, mais dans ton cas je vais faire une exception » (film de 
série B) 

  
Valérie Leclerc  

•         « La bouffe est un plaisir : pourquoi s ’en priver ?  » 
  

Catherine Tremblay 
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•         « Questionner un symbole de l ’autorité est vecteur d’une émancipation sociétale à 
caractère révolutionnaire et radical» 

  

0.6         Régie / réflexions  

  
Yann Allard-Tremblay 

•          Ménage des babillards 
•         Affichage de la publicité pour le party de fin de session + kiosque 
•         Affichage de la publicité pour les Piqueteros  
•         Party de fin de session 

  

1.0      Bureau exécutif 

  
On est dans le trou pour le party  
  
Deux gros dossiers pour cet été : 

•           CAZAQ  
•           Coop 

  

2.0     Party fin de session  

  
Voir plus bas 
  

3.0      CAZAQ 

  
Grandes lignes doivent être certaines à la fin août  
  
Ignacio Azócar est mandaté pour entrer en contact avec les groupes anti-ZLÉA 
  
Gautier Langevin propose de mandater Ignacio Azócar afin de créer un lien avec la 
« concertation » anti-ZLÉA 
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Ignacio Azócar fait des bruits étranges 
  
Catherine Tremblay propose un rendez-vous le mercredi 28 mai 2003 à 16 h 00 pour la 
CAZAQ  
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0     Coop 

  
Cédrik Bacon s ’occupe du coté légal et il s’est trouvé un camarade pour monter le projet de 
coop 
  
Étude de faisabilit é en route  
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2.0     Party de fin de session (reprise)  

  
2.1 / 2.4      Mathieu / Régies 
  

Cédrik Bacon  
•               Pas de change au début 
•               Fatigant d’être escorté 
•               Monde correct  
•               Pas de relève  

  
Le reste en r égie écrite, svp …  
  
Mathieu Picard propose de S,informer sur le lien entre la SOCAN et notre 
contravention sur le bruit 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

2.2 / 2.3     Improvisation / AGRR 

  
Let’s talk about sex, baby  
Let’s talk about you and me  
            Tasananana nana pwit  pwit  .. 
  

FEEEEEEELING !!!!! 

  
The summer is magic, magic, Oh! Oh! Oh!  
  

6.0      Improvisation 

  
Gautier Langevin propose que l’AGECVM paye le communiqué de CNW à l’Improvisation 
pour la Coupe à l’Érable  
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

5.0      Photocopieuses 

  
Considérant la fin du contrat avec Xerox pour la photocopieuse 5624 dans le couloir fin 
septembre 2003; 
Considérant les offres sur la table (Xerox, Toshiba et Ricoh); 
Gautier Langevin propose de présenter à l’Assemblée générale du 03 septembre 2003 pour 
décision l’offre de Toshiba, soit : 
-         l’AGECVM devient propriétaire du télécopieur Toshiba TF-631 et du photocopieur 

Toshiba 5540;  
-         dans le courant du mois de septembre, le photocopieur 5540 mis à niveau et muni d’un 

gobe -sous est transféré dans le couloir en remplacement de la 5624;  
-         un photocopieur numérique Toshiba e-studio 550 est installé au secrétariat de 
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l’AGECVM; 
-         une imprimante couleur HP cp1700ps est offerte gracieusement; 
-         les coûts seront de : 

o        625,00 $ / mois pour la location du Toshiba e-studio  550, 
o        0,008 $ / copie pour coût de service sur la Toshiba e-studio  550, 
o        0,0147 $ / copie pour coût de service sur la Toshiba 5540.  

Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0      Affaires diverses 

  

7.1      AGRR 

  
Mathieu Picard propose Cédrik Bacon pour faire les démarches sur l’AGRR, la bi ère 
et le permis d’alcool  
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

7.2      Méthode et organisation 

  
Mathieu Picard propose de trouver une solution cet été, c’est-à-dire des méthodes 
de travail concrètes qui seront proposées au Bureau exécutif et débattues dans 
l’optique d’un meilleur roulement du Bureau exécutif 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Mathieu Picard propose un pigeonnier pour les travaux et demandes urgentes, 
genre documents à faxer ou rendez-vous à suivre. 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Mathieu Picard propose le lundi 26 mai 2003 comme journée de réam énagement 
et de grand ménage des bureaux de l’Association 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

8.0     Levée 

  
Yann Allard-Tremblay propose la levée du Bureau ex écutif 
Catherine Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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